



Presidenta de la Cámara de Diputados se pronuncia por acciones legislativas en materia ambiental

En el marco de la Conferencia de las Partes de la Convención Marco de Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (COP28), la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, abordó diversos temas relacionados con los compromisos asumidos por México y otros países para hacer frente a los desafíos del cambio climático.

En el evento realizado en Emiratos Árabes Unidos, Guerra Castillo llamó a convertir los parlamentos en cajas de resonancia y espacios de análisis responsables que incrementen la conciencia ambiental de la sociedad, además de que impulsen acciones gubernamentales para cumplir metas y propósitos en materia ambiental.

Por ello, la legisladora destacó la importancia de que los parlamentos desempeñen un papel activo en la lucha contra el cambio climático, a fin de abordar los desafíos pendientes y promover acciones para construir un futuro más sostenible.

Al referirse al Protocolo Parlamentario para la Reducción de Riesgos por Cambio Climático, publicado por la ONU, la presidenta de la Cámara de Diputados resaltó su importancia como un llamado a la acción de los parlamentos, donde instó a las y los legisladores a trabajar en acciones efectivas que conduzcan a una transición energética sostenible.

"Actualizar compromisos en foros internacionales, como la COP28, implica traducirlos en legislaciones efectivas", señaló Guerra Castillo, quien destacó la necesidad de reducir la dependencia de los combustibles fósiles y resaltó el compromiso de la LXV Legislatura en la materia.

En su intervención, también destacó la creación del Fondo de Pérdidas y Daños como un paso para atender las catástrofes derivadas del cambio climático, sin embargo, subrayó que aún persisten desafíos relacionados con su financiamiento y la distribución de los recursos.

La presidenta de la Mesa Directiva enfatizó que la voluntad y capacidad financiera no son suficientes para hacer frente a los desastres naturales, por lo que subrayó la importancia de establecer acciones oportunas, pues la demora en las respuestas, las inversiones tardías y la canalización de ayuda pueden agravar las consecuencias de los fenómenos naturales.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

12/12/2023

LEGISLATIVO

En este contexto, Guerra Castillo se pronunció por trazar un camino que permita conocer adecuadamente los riesgos, fortalecer las capacidades locales, gestionar respuestas eficientes y mejorar la calidad de atención ante desastres y emergencias ambientales.

[https://www.canaldelcongreso.gob.mx/noticias/17406/Presidenta de la Cmara de Diputados se pronuncia por acciones legislativas en materia ambiental](https://www.canaldelcongreso.gob.mx/noticias/17406/Presidenta%20de%20la%20Cmara%20de%20Diputados%20se%20pronuncia%20por%20acciones%20legislativas%20en%20materia%20ambiental)